

Fortsetzung Titelseite

Die Gemeinde bereitet derzeit die Festlichkeiten am Zielort vor. Während der dreistündigen Zeremonie mit Begrüßung aller Tourfahrer wird unter anderem das Sax'Anhalt-Orchester im Festzelt auftreten. Alle Tourteilnehmer

dürfen sich auf ein Freige-tränk freuen. Mit Sekt wird die Gemeinde am 13. Juni auch die Ausschilderung des großen Holunder-Radweges feierlich einweihen. Außerdem lockt bei eine Tombola ein E-Bike als Hauptpreis.

Die Ansprechpartner in den Ortschaften:

Ackendorf: Dietmar Pötzsch
 Bebertal: Klaus Bremer
 Eichenbarleben: Udo Alsleben
 Groß Santerleben: Ulrich Schardt
 Irxleben: Burkhard Judenberg
 Hermsdorf: Martin Busch und Petra Kropp
 Hohenwarsleben: Rico Bensch und Norbert Anis
 Niederndodeleben: Christa Bensch
 Nordgermersleben: Hans Dieter Müller
 Ochtmersleben: Erika Zimmermann
 Rottmersleben: Frank Friedrich
 Schackensleben: Rolf Kühle
 Wellen: Martina Neubauer

Kontakt und Vermittlung:

Julia Tecklenborg, Tel.: 039204 290132
 Maik Schulz; Tel.: 039204 781502



Christa Bensch aus Niederndodeleben (2. v. r.) zählt wie bereits 2013 und 2014 zu den Pulkführern bei der 3. Tour de Börde.